

Aus den Verhandlungen des Bundesrates

(Vom 12. April 1957)

Die Schweizerische Gesandtschaft in der Union der Sozialistischen Sowjet-Republiken ist in den Rang einer Botschaft erhoben worden.

Der Bundesrat hat in seiner heutigen Sitzung den früheren Generalsekretär des Politischen Departements, Herrn Alfred Zehnder, zum schweizerischen Botschafter in Moskau ernannt.

Der Bundesrat hat den bisherigen schweizerischen Generalkonsul in Manila, Herrn Walter Hofer, von Walkringen, zum ausserordentlichen Gesandten und bevollmächtigten Minister der Schweizerischen Eidgenossenschaft bei der Republik der Philippinen mit Sitz in Manila ernannt und ihm die Leitung der neuen Gesandtschaft übertragen.

(Vom 15. April 1957)

Dem Kanton Zürich wurde an die Kosten der Gesamtmelioration in der Gemeinde Knonau ein Bundesbeitrag bewilligt.

(Vom 16. April 1957)

Der Bundesrat hat vom Rücktritt der Herren Dr. Ernst Bärtschi, alt Stadtpräsident in Bern, und Dr. Gotthard Egli, alt Regierungsrat, in Luzern, als Mitglieder des Schweizerischen Schulrates Kenntnis genommen.

Für die Amtsdauer 1957 bis 1962 ist der Schweizerische Schulrat bestellt worden aus den Herren:

Dr. Hans Pallmann, Professor an der Eidgenössischen Technischen Hochschule, Zürich (Präsident); Claude Seippel, diplomierter Elektro-Ingenieur der Eidgenössischen Technischen Hochschule, technischer Direktor der AG Brown, Boveri & Co., Ennetbaden (Vizepräsident); Jean-Louis Barrelet, dipl. ing. agr., Ständerat, Regierungsrat, Neuenburg; Henri Gicot, diplomierter Bauingenieur der Eidgenössischen Technischen Hochschule, Freiburg; Ludwig von Moos, Ständerat, Regierungsrat, Sachseln (neu); Hans Müller, Ingenieur, Nationalrat, Aarberg (neu); Dr. cec. publ. Willy Spühler, Ständerat, Stadtrat, Zürich.

Herr Julien Villard, lic. jur., von Cornol, zur Zeit juristischer Beamter I, wurde zum Adjunkten II der Schweizerischen Bundeskanzlei gewählt.

Herr Dr. med. vet. Wieland Buchli, von Versam, zurzeit Grenztierarzt I, wurde zum Adjunkten I beim Eidgenössischen Veterinäramt gewählt.

Herr Dr. phil. Willi Wunderlin, von Mumpf, bisher Chef der mathematisch-statistischen Abteilung, wurde zum Subdirektor der Schweizerischen Unfallversicherungsanstalt in Luzern gewählt.

Herr Minister Jean Decroux, von Bulle, zur Zeit schweizerischer Gesandter in Ungarn, wurde zum ausserordentlichen Gesandten und bevollmächtigten Minister der Schweizerischen Eidgenossenschaft in Irland ernannt.

3218

Bekanntmachungen von Departementen und andern Verwaltungsstellen des Bundes

Nachtrag zum Verzeichnis ¹⁾

der

Geldinstitute und Genossenschaften, die gemäss Art. 885 des Zivilgesetzbuches und Verordnung vom 30. Oktober 1917 betreffend die Viehverpfändung befugt sind, im ganzen Gebiete der Eidgenossenschaft als Pfandgläubiger Viehverschreibungsverträge abzuschliessen:

Neue Ermächtigung:

Kanton Graubünden

48. Darlehenskasse Waltensburg.

Bern, den 15. April 1957.

3218

Eidg. Justiz- und Polizeidepartement

¹⁾ BBl 1946, II, 287.

Streichung eines Seeschiffes

Das unter Nummer 18 im Register der Seeschiffe eingetragene, der Helica S.A., in Genf, gehörende Seeschiff «GENERAL GUIBAN» wird auf Verfügung des Bundesrates vom 4. Januar 1957 gemäss Artikel 36, Absatz 1, des Bundesgesetzes über die Seeschifffahrt unter der Schweizerflagge vom 23. September 1953 gestrichen.

Basel, den 9. April 1957.

Schweizerisches Seeschiffsregisteramt

3218

Aus den Verhandlungen des Bundesrates

In	Bundesblatt
Dans	Feuille fédérale
In	Foglio federale
Jahr	1957
Année	
Anno	
Band	1
Volume	
Volume	
Heft	17
Cahier	
Numero	
Geschäftsnummer	---
Numéro d'affaire	
Numero dell'oggetto	
Datum	25.04.1957
Date	
Data	
Seite	1100-1101
Page	
Pagina	
Ref. No	10 039 792

Das Dokument wurde durch das Schweizerische Bundesarchiv digitalisiert.

Le document a été digitalisé par les Archives Fédérales Suisses.

Il documento è stato digitalizzato dell'Archivio federale svizzero.